



# 2年生 7月の様子



## 生活科 夏とあそぼう！

7月14日に1,2年生でグループをつくり、しゃぼん玉あそびをしました。

天候もちょうど良く、大きなしゃぼん玉をつくることができました。笑顔いっぱいの表情が見られました。2年生は班長となって1年生を優しくリードする場面も見られました。

8月中には、同じグループで、水でっぼうでの活動をする予定です。



## 朝読強化週間 フックトーク

6月末に行われた朝読強化週間に合わせて、上野先生にフックトークをしていただきました。2020年度2年生の読書感想文の課題図書である「山のちょうじょうの木のとっぺん」と「おれ、よびだしになる」の2冊を紹介していただきました。どちらの本も、少し文字が多めの本でしたが、朝読の時間に一生懸命読んでいます。



## なかよしコーナー ～7月30日 美化活動②～

夏休み前の業間に、さつまいものつかえしと、除草作業をしました。

1,2年生は主に除草を行いました。今年は例年より雨が多かったため、雑草が多かったですが、1本でも多く抜いてきれいにして、と頑張っていました。みんなのために働こう、という心が育ちました。

